

...alles aus einer Hand!

ZIMMEREI · HOLZBAU



WAGEMESTER

INH. MARCEL DIECKMANN

- Zimmerei
- Holzbau
- Nagelplattenbinder
- PV Montagen
- Dachdeckerarbeiten
- Dachsanierungen

ZIMMEREI WAGEMESTER WURDE VON MARCEL DIECKMANN ÜBERNOMMEN

Die Zimmerei Wagemester am Robert Bosch-Ring in Fürstenuau hat einen neuen Eigentümer, und dies markiert einen bedeutenden Wendepunkt in ihrer 41-jährigen Geschichte.

Heinz Wagemester, der das Unternehmen im Jahr 1982 gründete und es kontinuierlich ausbaute, hat nun offiziell die Geschäftsleitung an Marcel Dieckmann übergeben. Heinz Wagemester, ein angesehener Zimmermeister und Betonbaumeister, der sich stets für die Förderung des Zimmermannsberufs engagierte, freut sich nun auf seinen wohlverdienten Ruhestand.

Der Übergang der Geschäftsleitung an den 44-jährigen Marcel Dieckmann, einen erfahrenen Zimmermann mit viel Berufserfahrung, stellt sicher, dass die Tradition und Qualität der Zimmerei Wagemester fortgeführt werden. Marcel Dieckmann hatte bereits zwischen 1995 und 1997 seine Ausbildung bei Heinz Wagemester absolviert und ist dem Unternehmen seitdem treu geblieben. Die bestehende Belegschaft wurde vollständig übernommen, und die Ausbildung junger Zimmerleute wird weiterhin gefördert, um sicherzustellen, dass Fürstenuau auch in Zukunft talentierte Handwerker hervorbringt.

Michael Summe, ein erfahrener Handwerksmeister, ist ebenfalls Teil des Unternehmens und trägt zur Stärkung des Teams bei. Die Werte und die Leidenschaft für das Zimmererhandwerk, die Heinz Wagemester über die Jahre hinweg in das Unternehmen eingebracht hat, werden nun von Marcel Dieckmann und seinem engagierten Team weitergetragen.

Die Übernahme des Unternehmens wurde von der Werbegemeinschaft Fürstenuau, Vertretern der Handwerkskammer, Geschäftspartnern, Zulieferern, Familie,



Marcel und Tanja Dieckmann vor dem Einzugskranz am Büro



Unser Bild zeigt das Team v. r.: Maik Dieckmann, Michael Summe, Marcel Dieckmann, Tanja Dieckmann, Hendrik Ramm



Der Fuhrpark der Firma Holzbau Wagemester

Freunden und der Nachbarschaft herzlich begrüßt und gefeiert. Dies unterstreicht die Bedeutung der Zimmerei Wagemester in der lokalen Gemeinschaft und in der Handwerksbranche.

Mit Begeisterung und Vision hat Marcel Dieckmann nun das traditionsreiche Unternehmen übernommen und sichergestellt, dass der Fortbestand der Zimmerei gewährleistet ist. Gemeinsam mit seiner Frau Tanja und dem engagierten Team bietet die Zimmerei Wagemester weiterhin erstklassige Dienstleistungen im Bereich des Holzbaus und des Zimmererhandwerks an. Die umfangreichen Fachkenntnisse und jahrelange Expertise des Teams ermöglichen maßgeschneiderte Lösungen für die vielfältigsten Kundenanforderungen.

Einen besonderen Dank sprachen Marcel und Tanja Dieckmann auch Dirk Lebeda aus. Der Berater für Betriebsnachfolge im Handwerk von der Handwerkskammer Osnabrück, Emsland, Grafschaft Bentheim hat den Betrieb bei der Übernahme begleitet und beratend zur Seite gestanden.

Ob es sich um Neubauten, Sanierungen, Umbauten oder Restaurierungen handelt, die Zimmerei Wagemester bleibt ein zuverlässiger Partner für Projekte jeder Größe und Komplexität. Von der Planung und Beratung bis zur termingerechten Fertigstellung legt das Unternehmen größten Wert auf Qualität und Kundenzufriedenheit.

Das Team ist stolz darauf, die lange Tradition der Holzbau-Zimmerei Wagemester fortzusetzen und gleichzeitig frische Impulse und Innovationen in das Unternehmen zu bringen. Mit ihrem fachlichen Know-how und ihrer Leidenschaft für das Zimmererhandwerk freuen sie sich darauf, Kunden bei ihren Projekten erfolgreich zu unterstützen und die Erfolgsgeschichte der Zimmerei Wagemester in Fürstenau fortzusetzen.



Robert-Bosch-Ring 1
49584 Fürstenau
Tel. 05901 95 93 305
info@holzbau-wagemester.de

www.holzbau-wagemester.de

Ein kleiner Auszug verschiedene Projekte der Zimmerer Wagemester:

